

Granada Hoy

www.gradahoy.com

El 83% de los casos de **violencia de género** que se juzgaron el año pasado en Granada terminaron con una sentencia condenatoria para el agresor **P9**



El mundo del fútbol, de Sevilla a la concentración de la selección española, recuerdan al joven bético **Miki Roqué** que falleció el domingo a los 23 años **DP4-5**

32-33 EL EJECUTIVO FORMALIZA EN BRUSELAS LA PETICIÓN DE AYUDA PARA LA BANCA, MIENTRAS MOODY'S LE PEGA OTRO BAJÓN AL SECTOR

El Gobierno subirá el IVA

Inminente Hacienda ultima incrementar del 8% al 18% el tipo en muchos productos

Aviso Rajoy advierte de que llegarán nuevas medidas económicas "difíciles"

Rescate Las incertidumbres provocan otro día negro para la Bolsa y la prima de riesgo

37 LA CANTAORA CARMEN LINARES ACTÚA ESTA NOCHE EN EL PALACIO DE CARLOS V



El duende flota en los Arrayanes

En la imagen, el pianista Javier Perianes evoca los ecos del Sur con Chopin, Debussy y Falla

PEPE VILLOSLADA

13 APROBARON CON LA MISMA NOTA

Dos trabajadoras con 14 años en el puesto ganan las oposiciones que convoca la UGR

● El proceso recibe una docena de reclamaciones de aspirantes por presunto caso de enchufismo

HOY
GOLDEN FILMS
 "PARANOMAL ACTIVITY"

 POR SÓLO **1,95€**

6-7 LA SANIDAD CONCERTADA GANA PESO

San Rafael abrirá en otoño un nuevo hospital de día para pacientes en rehabilitación

20 A POCOS DÍAS DE QUE SE APLIQUE EL COPAGO

Griñán lleva al Constitucional el recorte sanitario del Gobierno

Investigan las propiedades curativas de la manzanilla de Sierra Nevada

Un equipo científico, coordinado por la Universidad de Granada, estudia los principios activos de esta planta, única en el mundo y en peligro de extinción

Europa Press / GRANADA

Un equipo científico multidisciplinar coordinado por el profesor Alejandro Fernández Barrero del Departamento de Química Orgánica y del Instituto de Biotecnología de la Universidad de Granada (UGR) está investigando la puesta en cultivo y el estudio de los principios activos de la manzanilla Real de Sierra Nevada, única en el mundo y en peligro de extinción.

Las partes aéreas de esta planta endémica (con el nombre científico de *artemisia granatensis*) se han venido empleando tradicionalmente por los habitantes de la Alpujarra como remedio contra dolencias estomacales en forma de infusión y se le han atribuido poderosas propiedades curativas.

Su recolección masiva e incontrolada, especialmente arrancar la planta entera incluida la raíz, ha provocado que se encuentre en serio peligro de extinción y actualmente se trabaja en su reco-

lección. Desde el punto de vista de su utilización medicinal, hace varias décadas que es imposible, dado que es una especie muy escasa y está prohibida legalmente su recolección.

Para volver a disponer de la manzanilla Real, un equipo científico multidisciplinar está investigando la puesta en cultivo y el estudio de sus principios activos hasta la fecha desconocidos. Los trabajos experimentales se han desarrollado en el marco del Proyecto de Excelencia de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía P08-FQM-3596 *Uso sostenible de plantas y síntesis orgánica avanzada para la obtención de moléculas bioactivas de interés*.

El equipo ha contado con la colaboración del personal del Parque Nacional de Sierra Nevada, cuyo técnico Mario Girela ha facilitado material vegetal para iniciar los estudios de multiplicación previos a los cultivos. Además par-



Un paraje del parque natural de Sierra Nevada.

ticipan el grupo de Control Integrado de Plagas y Enfermedades del Instituto de Ciencias Agrarias del CSIC de Madrid dirigido por la doctora Azucena González Coloma y el grupo de Plantas Aromáticas y Medicinales del Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria de Aragón dirigido por Jesús Burillo Alquézar.

A partir de dos plántulas se ha conseguido una buena multiplicación vegetativa y se han puesto a punto cultivos en cámara y de raíces transformadas. Posteriormente el grupo de químicos orgánicos granadino ha realizado el estudio químico de las plantas

SEGUIMIENTO

El equipo pretende continuar su análisis para buscar una futura aplicación comercial

cultivadas que ha conducido a la identificación de varios productos naturales bioactivos.

El exquisito aroma de la planta es debido a la presencia de productos terpénicos derivados de geraniol, p-mentano y nerolidol. Estas moléculas le confieren un suave aroma y propiedades antimicrobianas. El equipo de investigación está pensando en continuar las investigaciones para desembocar en una futura aplicación comercial de la planta.

HOTEL * * * + ENTRADA
HEMISFÈRIC, OCEANOGRÀFIC Y
MUSEO DE LAS CIENCIAS
PRÍNCIPE FELIPE
 desde **52€**

CIUDAD DE LAS ARTES Y LAS CIENCIAS DE VALENCIA

ESTA CIUDAD ES OTRO MUNDO

SOM experiències



GENERALITAT VALENCIANA



CIUDAD DE LAS ARTES Y LAS CIENCIAS

Precio por persona y noche en habitación doble y régimen de alojamiento y desayuno, válido para determinadas fechas hasta el 29 de febrero de 2013. Gastos de gestión 49€ por reserva en incluidos. Consulta condiciones, otras opciones y precios especiales de Tren + Hotel, Plazas limitadas. (1) RESERVAWDD CON 2 MESES DE ANTELACIÓN. Intereses subvencionados por Viajes El Corte Inglés S.A. Financiación sujeta a la aprobación de Financiara El Corte Inglés E.F.C., S.A. Precio mínimo 30€. Gastos de gestión financiados, en función del importe de la venta, desde 3€ hasta un máximo de 12€. Ejemplo de financiación de compra: Importe: 150€, aplazamiento a 3 meses sin intereses, TIN 0%, TAE 12,64%, gastos de gestión: 3€. Importe total aplazado: 153€. Importe: 1.500€, aplazamiento a 3 meses sin intereses, TIN 0%, TAE 4,90%, gastos de gestión: 12€. Importe total aplazado: 1.512€.

Lluvia de reclamaciones en una oposición de la UGR por un supuesto enchufismo

Una cuarta parte de los aspirantes a tres plazas del Gabinete de Calidad Ambiental exige que se revise el proceso de exámenes que sólo han superado las dos personas que trabajaban allí desde hace 14 años



Una mujer entra en las dependencias del Gabinete de Prevención y Calidad Ambiental de la UGR, cuya sede está en el Hospital Real.

MARÍA DE LA CRUZ

“Los concursos siempre generan quejas”

Los procesos de oposición pública siempre reciben quejas de sus aspirantes. Bien lo sabe Marciano Almohalla, que es el responsable de las convocatorias de personal de la Universidad de Granada. “Como se hacen públicos los cuadernillos de preguntas y respuestas, siempre hay opositores que hacen sus cálculos sobre el número de preguntas que necesitarían anular para poder aprobar y las impugnan”, explica. Almohalla asegura que el hecho de que las dos únicas personas que hayan aprobado tengan la misma nota “es una anécdota”, pues con los exámenes tipo test se puede conseguir la misma calificación con respuestas diferentes. También insiste en que “los exámenes se dejaron bajo llave” y que la Universidad ha tenido especial cuidado para que este tribunal tuviera miembros externos a la UGR.

A. Beauchy / GRANADA

El Gabinete de Prevención y Calidad Ambiental de la Universidad de Granada convocó hace cinco meses un proceso de oposición libre para cubrir tres plazas de personal laboral de apoyo a la docencia e investigación, que se celebró el pasado 6 de junio, y que ha recibido una lluvia de reclamaciones.

Hasta doce personas (una cuarta parte de los presentados) han formalizado una queja ante el tri-

37,92

CALIFICACIÓN

Las dos trabajadoras de la unidad de Calidad Ambiental han sacado exactamente la misma nota

bunal calificador de oposición por considerar, entre otras razones, que ha habido un supuesto caso de enchufismo.

De las 53 personas que se presentaron a los exámenes, sólo dos han conseguido aprobar y, para sorpresa de muchos, con la misma nota: un 37,92. “Curiosamente las dos personas que llevan 14 años trabajando en el Gabinete”, explica uno de los opositores.

La Universidad de Granada convocó el pasado 29 de diciembre las pruebas selectivas para cubrir tres vacantes como titulado de grado medio de apoyo a la docencia e investigación para el Gabinete de Prevención y Calidad Ambiental. “Era conocido por todos los aspirantes a dichas oposiciones que dos chicas ocupaban actualmente dicho puesto y que había rumores de que las plazas podían tener nombre y apellidos”, denuncia uno de los candidatos. Pero 114 personas confiaron en la institución y abonaron los 35 euros que se requerían para su inscripción (casi 4.000 euros de recaudación), algunos procedentes de otras comunidades.

El pasado 6 de junio se celebró la primera prueba, que consistía en resolver un examen tipo test de 120 preguntas, con cuatro alternativas cada una de ellas, y una duración máxima de dos horas.

Según algunos denunciantes, “las preguntas no se adecuaban a las funciones o tareas a desarrollar por el trabajador”; algunas cuestiones estaban “redactadas de forma inadecuada, dando lugar a malinterpretaciones”; otras “hacían referencia a normativa ya derogada”; y había incluso preguntas que “no habían sido incluidas en el temario de oposición ni de forma implícita ni explícita”.

“Lucharé para que la Universidad cubra también la tercera plaza”

El delegado del rector para la Calidad Ambiental, Pedro Espinosa, aseguró ayer a este diario que él se ha mantenido al margen del proceso de oposición en el que se han colocado las dos personas que trabajan con él desde hace 14 años. “Incluso el día del examen me encontraba de viaje en Ceuta”, añadió. Espinosa recordó que las dos trabajadoras que han obtenido plaza son doctoras, de hecho, él mismo les ha dirigido la tesis, y que llevaban un año preparándose los exámenes. “Esta convocatoria era muy difícil y requería una preparación importante -insistió- y las dos trabajadoras son muy buenas”. En cuanto al temario, el delegado para el rector dice que desconoce en qué términos se han puesto las preguntas pero que, “si hay algunas que no se ajustan al temario, que deberían retirarse”. En cuanto a la tercera plaza, que no ha sido cubierta por falta de aprobados, Espinosa argumenta que a él le hubiera gustado que se cubrieran las tres, pues

hace falta más personal en el departamento. “Pero las demás notas han sido muy bajas, no hay dudas de que nadie más había aprobado”, añade. El responsable del departamento dice que a la vuelta de las vacaciones de verano presionará para que se saque a concurso de nuevo la tercera vacante, porque universidades más pequeñas que la UGR, como es el caso de la Politécnica de Valencia, tienen más empleados en este departamento. “Lucharé para que la Universidad cubra también la tercera plaza”, dijo ayer. Preguntado por la acusación de algunos aspirantes del supuesto enchufismo de estas trabajadoras, Espinosa dijo que los exámenes eran muy difíciles. “Incluso un joven que ha estado trabajando con nosotros siete años no ha podido superar las pruebas”, alegó. En su opinión, se ha presentado gente con buen currículum, pero no se habían preparado lo suficiente el temario y ha suspendido. Sobre la coincidencia de notas de las empleadas, dijo que no sabía la calificación exacta que habían tenido.

Según informa el sindicato CCOO, que ha asesorado a algunos denunciantes, es difícil demostrar que estos contenidos no se ajustan al temario, pero reconoce que resulta “sospechoso”.

Muchos aspirantes no han parado de mostrar su indignación en los foros de internet. “Sólo han aprobado dos personas, casualmente las trabajadoras de la UGR del departamento para el que se convoca esta oposición, y con la misma nota, con décimas y centésimas”, apunta un opositor.

El vicesecretario de Recursos Humanos de la UGR, Marciano Almohalla, dijo ayer a este diario que “en todas las convocatorias hay reclamaciones de las preguntas, porque algunas son susceptibles de diversas interpretaciones”. Pero también añadió que en este proceso la Universidad ha tenido especial cuidado para que no haya sospechas del proceso.

“Se escogieron hasta tres miembros de los seis que integran el tribunal de fuera de Granada”, dijo Almohalla. Entre ellos el presidente del tribunal, de la Autónoma de Barcelona, pero que al final tuvo que delegar en la catedrática Ferro García, de la UGR, por problemas de salud. “Me consta que los cuadernillos se guardaron bajo llave”, dijo como defensa del proceso.

Granada

“Los negocios de Ávila Rojas con Roca eran del todo lícitos”

Su abogado pide la libertad del empresario y alega que no le dio al cerebro del caso Malaya 4,6 millones a cambio de favores

Encarna Maldonado / MÁLAGA

El abogado defensor del empresario granadino José Ávila Rojas pidió ayer una pena absolutoria para su cliente, alegando que los 4,6 millones de euros que aparecen en los papeles de Maras no fueron una aportación a Juan Antonio Roca, ex asesor de Urbanismo de Marbella, a cambio de resoluciones urbanísticas favorables, sino liquidaciones fruto de negocios en común que ambos mantenían y que eran “perfectamente lícitos”.

El letrado hizo estas apreciaciones en la primera jornada de la presentación de los informes finales de las defensas de los empresarios procesados por el caso Malaya, la trama de corrupción urbanística en Marbella. Además de Ávila Rojas están acusados Manuel Lores, Rafael Gómez ‘Sandoacán’, Cristóbal Peñarroya o José Andrés León Rull, entre otros.

De la “sentencia ejemplar” al “todo vale” en la causa

Causó revuelo la expresión utilizada en su informe definitivo por el fiscal Anticorrupción, Juan Carlos López Caballero, que pidió una “sentencia ejemplar” para los empresarios acusados. El abogado de Ávila Rojas calificó de “desafortunada” esa petición por entender que con ella parecía solicitar “que se consagre el ‘todo vale’ en la investigación”. Pero también discrepó el consejero de Justicia e Interior de la Junta, Emilio de Llera, que entiende que una sentencia “no debe ser ejemplarizante, sino legal y justa”. Añadió que hay que ejemplarizar al pueblo “con otras cosas y no con sentencias”.

El letrado pidió la libre absolución de Ávila Rojas basándose en que sus negocios eran legales y criticó también la investigación del caso, que calificó con los adjetivos de “pésima, sesgada y no objetiva”.

Asimismo, se refirió a la expresión utilizada por el fiscal, que dijo que esperaba una sentencia ejemplar. Señaló que el diccionario “recoge dos acepciones de la palabra. La primera es modélica, justa y adecuada a derecho, y si es así, este letrado la comparte. Mientras que la segunda, y me temo que es a la que se refería el señor fiscal, es una sentencia que sirva de escarmiento, una sentencia más dura que justa”.

Añadió que a un tribunal “no se le puede pedir una sentencia ejemplar porque tienen que serlo todas” y que en este caso lo que parece que se quería pedir era “una sentencia dura, con muchas condenas a penas graves”.

En cuanto al resto de los empresarios, sus abogados actuaron en la misma línea. El de Rafael Gómez dijo que el promotor cordobés no tenía ninguna necesidad de pagar sobornos a Juan Antonio Roca a cambio de favores urbanísticos y subrayó el daño que el caso Malaya ha ocasionado “en la vida y las haciendas” de los acusados tras seis años de “escarnio y presión”.

El letrado agregó que ‘Sandoacán’ tenía un acuerdo legal con el Ayuntamiento de Marbella gracias a dos convenios urbanísticos por los que desembolsó 600.000 euros que supusieron “un exceso de lucro” para el Consistorio y que el propio Roca le exculpó cuando declaró ante el juez.

La defensa de Peñarroya fue más allá y aseguró que la culpable de todo fue la Junta por crear “un caldo de cultivo ideal para todo tipo de arbitrariedad o corruptela”.

En breve



G.H.

Premio a los mejores participantes de ‘Energycities’

DIPUTACIÓN. La Diputación de Granada entregó ayer los premios *Energycities* al área de Ingeniería Eléctrica del Departamento de Ingeniería Civil de la Universidad de Granada, que ha recibido dos placas fotovoltaicas cedidas por la empresa Solar Century, y a Ma-

nuel Cobos, el alumno ganador en esta iniciativa financiada por el Programa Energía Inteligente de la Comisión Europea que tiene como objetivo crear y expandir ciudades virtuales sin contaminación y teniendo en cuenta la escasez de recursos.

Pérez apoya a los compañeros demandados por Cuenca

TETUÁN. El presidente de la Diputación de Granada, Sebastián Pérez (PP), ha manifestado públicamente su “apoyo sin fisuras” a los tres “compañeros” que han sido demandados por Francisco Cuenca, portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento de Granada, “por el simple hecho de arrojar luz sobre los negocios presuntamente irregulares que su mujer llevó a cabo en Marruecos auspiciada por el anterior equipo de gobierno de la Diputación Provincial”. Pérez negó que por parte de la institución que preside haya una “persecución” contra “nada ni nadie” y defendió que los miembros de su equipo que han recibido la querrela de Francisco Cuenca “se han limitado a poner de manifiesto unos hechos inmorales y faltos de ética política”.



G.H.

Licitadas obras del Plan OLA en colegios de Baza y Granada

EDUCACIÓN. La Consejería de Educación ha licitado las obras de reforma del IES Pedro Jiménez de Montoya y el colegio San José de Calasanz, ambos en Baza, así como la actuación de mejora del IES Cartuja de la capital. Estas tres obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía, suman 444.995 euros. / E.P.

La ley de estabilidad presupuestaria, a análisis en el Cemci

MUNICIPIOS. El vicepresidente de la Diputación, José María Guadalupe, inauguró ayer el curso del Centro de Estudios Municipales y Cooperación Internacional (Cemci) sobre la ley de estabilidad presupuestaria y su aplicación a los ayuntamientos. El vicepresidente ha subrayado la oportunidad de esta programación en los momentos actuales.

El Ave María gana un concurso de cortos contra el maltrato

DISTINCIÓN. El cortometraje *Puede ser cualquiera*, del colegio Ave María de Granada, ha sido seleccionado como ganador en la tercera edición del concurso de cortometrajes *Cuando el roce no hace el cariño* que organiza la Diputación de Cádiz. Los ganadores recibirán un diploma y un vale canjeable por material escolar de 750 euros.

BALCON GENIL

c/. Luxemburgo, 31 (Los Rebites) - Huétor Vega
Reservas: 958 50 00 04
balecondelgenil@balecondelgenil.com



TERRAZA DE VERANO
Celebre sus
Cumpleaños y
Fiestas Infantiles



Vivir en Granada



LO MÁS
DESTACADO

Unidos por la gran pantalla con Mankiewicz

El Cinema Plaza en la plaza de las Culturas del centro cultural Cajagranada, proyectará esta noche el film estadounidense *La huella* de Joseph L. Mankiewicz. Los espectadores podrán remontarse al año 1972 y vivir esta intriga en torno a las 22:00 horas. La propuesta está dentro del ciclo *De dos en dos*, unidos por la gran pantalla.

CINE

El ciclo Billy Wilder en Cinema2000 proyectará la película *Ariane* protagonizada por Gary Cooper, Audrey Hepburn. A las 21:30 horas.



Velada flamenca en los Jardines de Zoraya

El tablao restaurante Jardines de Zoraya ofrece esta noche una cena con espectáculo en la que participarán Sergio Gomez al cante, José Cortés 'El Pirata' a la guitarra y Susana Sánchez y Violeta Ruiz al baile. Dos pases: a las 20.00 y a las 22.30 horas. Reservar en el teléfono 958 20 62 66 y en la web www.jardinesdezoraya.com.

El día por delante

26 martes
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

'Titeres. 30 años de Etcétera'

El Parque de las Ciencias acoge hasta julio del próximo año la exposición *Titeres. 30 años de Etcétera* en la que se realiza un exhaustivo repaso a la compañía granadina dirigida por Enrique Lanz. Centenares de marionetas, algunas de ellas de tamaño gigantesco en una monumental muestra de arte. En la muestra se podrán contemplar, además, documentos y fotografías del abuelo de Enrique Lanz, Hermenegildo que, gran amigo de Federico García Lorca y Manuel de Falla, realizó con ellos 'El retabillito de Don Cristóbal' en los años veinte.

● Parque de las Ciencias.

'Vidas gitanas'

El Centro Cultural CajaGranada presenta *Vidas Gitanas. Lungo drom*, exposición que ofrece un recorrido histórico desde la llegada de los gitanos a España -procedentes de la India en el siglo XV- hasta nuestros días. El objetivo principal de la muestra es combatir los estereotipos ancestrales ligados a este pueblo, en gran parte limitados a lo folclórico. La exposición está integrada por más de 400 piezas entre fotografías históricas y contemporáneas; vídeos, documentos, objetos etnográficos y cotidianos; elementos interactivos y tecnología de vanguardia para ofrecer una visión moderna de la presencia en nuestro país del pueblo gitano, de sus formas de vida y de sus aportaciones culturales.

● Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

'M.C. Escher. Universos Infinitos'

El Patronato de la Alhambra expone M.C. Escher. *Universos Infinitos*. La obra del artista holandés se presenta a través de aproximadamente 135 de sus mejores obras de libre creación.

La muestra se acompaña de varias piezas audiovisuales, entre las que se incluyen documentales sobre su vida y obra y otras proyecciones que escenifican los juegos visuales escondidos en sus trabajos.

● Alhambra.

Jesús Conde

La Casa de los Pisa, sede del Archivo Museo San Juan de Dios acoge, durante todo el mes de junio, y luego en el horario de verano del museo la muestra 'Los espacios olvidados' de Jesús Conde, en la que el pintor malagueño afincado en Granada ha retratado los rincones más parecidos de ciudades como Granada, Tetuán o Xauen y paisajes de la Alpujarra. Conde quiere demostrar con ello la similitud entre lugares que están en distintos continentes pero que tienen un pasado común.

● Casa de los Pisa.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

● Palacio de Carlos V.

'Tyrannosaurus rex'

¿Quién era el *Tyrannosaurus rex*? ¿fue cazador o carroñero? Este dilema científico es el hilo conductor de *Tyrannosaurus rex*, un gran montaje expositivo que invita al público a utilizar la metodología científica para analizar las 'pruebas' que encontrará en grandes escenas robóticas, animatrónicas, corpóreos, fósiles e interactivos. La muestra, que podrá verse en el museo hasta el próximo mes de septiembre de 2012, es una

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@gruposjoly.com



Tenera con ciruelas y zanahorias

Para cuatro personas:

700 grs de ternera para guiso ■ 4 zanahorias grandes ■ una docena de ciruelas pasas deshuesadas ■ 3 cebolletas ■ 4 dientes de ajo ■ 2 vasos de vino tinto ■ 2 clavos de olor ■ unos granos de pimienta negra ■ unas ramitas de tomillo ■ 2 hojas de laurel ■ una pizca de nuez moscada ■ una pizca de cúrcuma molida ■ sal y pimienta negra molida ■ aceite de oliva

● La víspera ponemos en un cuenco la ternera cortada en dados hermosos, las zanahorias cortadas en rodajas, los dientes de ajo pelados y machacados, el tomillo atado con las dos hojas de laurel y las cebolletas en aros. Añadir los granos de pimienta y los clavos de olor, una pizca de nuez moscada y el vino. Mezclar, tapar con film y dejamos en el frigorífico.

● Al día siguiente, escurrir los trozos de carne y los salteamos, a fuego vivo, en la cazuela con un chorrito de aceite de oliva.

Cuando comiencen a tomar color, agregar todo el jugo de la marinada bajar el fuego al mínimo y añadir también un par de vasos de agua o caldo.

● Sacudir bien, sazonar con sal y pimienta molida, tapar la cazuela y cocer durante cuatro horas, agitando de vez en cuando, por si fuera necesario agregar más líquido. En un cuenco ponemos las ciruelas con agua templada para que se hidraten.

● Pasadas tres horas y media desde que empezó a cocer la carne, incorporar las ciruelas bien escurridas, mover, tapar a medias la cazuela y acabar el tiempo del guiso.

● Una vez hecho, comprobar que la carne está muy tierna. Apartamos del fuego, dejamos templar y cuando se enfríe del todo, pasamos al frigorífico hasta el día siguiente. Servir bien caliente y acompañar con pasta hervida.

Vinos de Granada

Nombre de la bodega	DOMINIO BUENAVISTA
Nombre del vino	VELETA CABERNET SAUVIGNON 2008
Añada del vino	2008
Tipo de uva	Tinta
Varietal de la uva	CABERNET SAUVIGNON
Tipo de Barrica	UN AÑO EN BARRICA ROBLE FRANCÉS Y AMERICANO
Contacto de la bodega	INFO@DOMINIOBUENAVISTA.COM - TEL: 696 592548
Observaciones	Vinos Cabernet Sauvignon, 90 puntos por Robert Parker ('The Wine Advocate') y medalla de plata concurso internacional de vinos de Andalucía.



Cocina en la blogosfera blogs.gruposjoly.com/que-comemos-hoy

LA RECOMENDACIÓN

Literatura

'Relatos de bibliotecas'

El Salón Rojo del Hospital Real presenta el libro *Relatos de Bibliotecas*, que contiene los 5 relatos premiados del Primer Certamen Literario de la Biblioteca Universitaria de Granada. El acto estará presidido por María Dolores Suárez Ortega, vicerrectora de Política Científica e Investigación de la Universidad de Granada. El libro es símbolo y la materialización de este Primer Certamen Literario convocado en febrero por la Biblioteca Universitaria que, con el tema "el libro o las bibliotecas. El acto tendrá lugar a las 13:00 horas.



Interior biblioteca de Andalucía.

G.H